

Jaga Sinergitas Dan Netralitas Satgas Preventif Gandeng Panwascam

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.XPRESS.CO.ID

Sep 20, 2024 - 18:05



Lombok Utara NTB - Guna terjalinnya sinergitas dan Netralitas, Kapolsek Tanjung selaku Satgas Preventif dalam Operasi Mantap Praja Rinjani 2024 melaksanakan kegiatan cooling system di Panwascam Tanjung yang bertempat di Kantor Panwascam Tanjung di Dusun Telotok Desa Sokong Kecamatan Tanjung KLU. Jumat, 20/9/2024.

Kegiatan Colling System Kapolsek Tanjung dengan Ketua Panwascam Kecamatan Tanjung yaitu saudara Masydiyanto merupakan strategi Kepolisian

dalqm menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada Serentak 2024 .

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K .M.Si. melalui Kapolsek Tanjung AKP Remanto SH menyampaikan bahwa kegiatan cooling system yang dilakukan dengan panwascam merupakan langkah yang harus kita laksanakan bersama dengan semua elemen masyarakat dalqm menciptakan dan memelihara harkamtibmas menjelang Pilkada serentak khususnya di Kabupaten Lombok Utara.

Langkah ini sangat efektif dan efisien dalam mendinginkan situasi di saat Intensitas Politik akhir - akhir ini sudah mulai meningkat sehingga Potensi gangguan yang akan timbul dapat kita minimalisir dikarenakan permasalahan yang sekecil apapun harus segera kita selesaikan secepat mungkin jangan sampai permasalahan yang kecil bisa di ada muatan Politik sehingga menjadi berkembang dan akan berdampak terhadap kondusifitas wilayah jelang Pilkada.

Dalam kegiatannya Kapolsek mengimbau dan mengajak Panwascam serta jajarannya selaku penyelenggara pemilu untuk tetap menjaga Netralitas serta bersama-sama mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kondusifitas kamtibmas yang ada di wilayah hukum Polsek Tanjung.

Mengingat tahapan Pilkada sudah di mulai dan beberapa hari kedepan juga akan di adakan pengambilan nomor urut bakal calon Bupati dan Wakil Bupati maka dari itu kami butuh kerja sama guna meminimalisir terjadinya potensi gangguan sehingga Pilkada dapat terlaksana dengan aman dan damai. (Adb)